
ACTA JUNTA COMUNAL IO

En el día de la fecha, 17 de agosto de 2023, siendo las 1'1.30 hs. en virtud de la
convocatoria efectuada, por el Sr. Mauro Pedone Balegno, Presidente de la Comuna
10, de conformidad con el art. 29 inc. C) de la Ley 1777105, se reúne la Junta
Comunal. As¡sten a la misma de manera presencial el Sr. Pres¡dente Mauro Pedone
Balegno, Ubaldo Mascali, Daniela Mesplede, Fernando Moya, María Teresa Poquet.
Los juntistas Yanina Arias, y Daniel Paladini se encuentran ausentes con aviso.

Comenzando la reunión se des¡gna a Daniela Mesplede como secretaria de Actas.
Se comprueba que se cuenta con el quórum necesario para sesionar. Seguidamente
se da lectura al orden del día.

En virtud de la convocator¡a se establece el s¡gu¡ente orden del dia:

'1 . lnforme de Presidencia
2. Espacios verdes Venancio Flores
3. Temario Reunión CCC10

lnforme de Presidencia:

Poda:

Se está finalizando la poda invernal, llegando a 3800 ejemplares podados.

Ya superamos los '1000 ejemplares plantados, realizamos hasta el mes de julio I 200
cortes de raíz y vereda. Casi 40.000m de veredas y se realizó la apertura de'187
planteras.

La obra del Metrobús hizo la apertura de 80 planteras.

Cbras; está finalizado el canil de Ramon Falcón, llegaron las rejas

Ciudad de Udine: se hizo la inauguración.

Solicitamos algunos presupuestos demorados, por la situación general de público
conoc¡miento.
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Durante el mes de julio, la comuna quedó No1 en Plazas emblemáticas, como
consecuencia del gran trabajo y seguimiento de todo el equipo de trabajo de la

comuna y del ejecutivo.
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Espacios Verdes Venancio Flores

A propuesta del Juntista Moya, se plantea la preocupación planteada por ADIF, en
relación a la licitación pública Nacional de compras No Vll-9/2023 llevada adelante el

dia '17 de julio para la realización de un PASEO COMERCIAL de más de 4500 m
cuadrados en los costados del ferrocarril, en calle Venancio Flores, comprendido
entre las calles Cuenca y Joaquin vGonzalez avanzando sobre los espacios verdes,
arbolado e infraestructura actual.

La .junta comunal de manera unánime rechaza este y futuros proyectos que afecten
los senderos verdes existentes o la posibilidad de realizar act¡v¡dad comercial a gran

escala en zona de APH.

Reunión con el CGCI0

Se trata el temario enviado para la próxima reun¡ón.

Siendo las 1 3.30 se da por finalizada la reunión

Mascali - lede - Moya - Pedone Balegno - Poquet
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